

BIG Bobby Car Classic Racing + Helm



Das BIG-Bobby-Car ist legendär in seiner Form und unschlagbar in Sachen Qualität

Legendary in its shape and unbeatable in its quality – that's the BIG-Bobby-Car Classic.

Blasformkörper für ausgezeichnete Stabilität aus strapazierfähigem und recyclebarem Kunststoffmaterial

Blow-molded body for excellent stability made of durable and recyclable plastic material

Anhängerkupplung vorne und hinten

Trailer coupling at the front and rear

Griffiges Sicherheitslenkrad mit mechanischer Hupe
Handy steering wheel with horn

50 kg



Hochwertiger, leichter PVC Schalenhelm mit stoßdämpfender EPS-Auskleidung für hohe Widerstandsfähigkeit. Perfekt auf die Kopfgröße des Kindes einstellbar durch verstellbaren Drehknopf und Seitenriemen. Acht Belüftungsöffnungen für gute Luftzirkulation.

High-quality, lightweight PVC shell helmet with shock-absorbing EPS lining for high resistance. Can be perfectly adjusted to the child's head size using the adjustable rotary knob and side straps. Eight ventilation openings for good air circulation.

Perfekt zu reinigen durch hohe chemische Beständigkeit

Easy to clean thanks to its high chemical resistance

Ergonomische Sitzfläche mit Kniemulde für größere Kinder

Ergonomic seat with safety knee room for taller children

Spielstarkes Set aus dem beliebten BIG Bobby Car Classic in lustiger Katzenoptik und hochwertigem Kinderhelm

Set of high play value which consists of a BIG Bobby Car Classic ride-on with cat design and a high-quality helmet



1+

